SONNTAG, 9. DEZEMBER 2018

## Regionales

### tip KOMPAKT

## Komet ehrt Fußballer

BLANKENESE Während der Weihnachtsfeier der Fußballabteilung von Komet Blankenese wurden einige Auszeichnungen vergeben. Eine besondere Ehrung erfuhr Mohamad Sani Abdou für 28 geschossene Tore in 19 Spielen. Er wurde zum Sportler des Jahres gewählt. Als bester Nachwuchsschiedsrichter wurde Nils Kratzer ausgezeichnet. Den Kreativitätspreis erhielten die erste und zweite Damenmannschaft für ihre Facebookvideos. Sarah Drevs und Vincent Horndal erhielten ein Dankeschön für die Organisation eines Fußballturniers für 95 Kinder im Torneum.

#### Verlauf der Velo-Routen

**BLANKENESE** Das Bezirksamt Altona informiert am Mittwoch, 12. Dezember, ab 19 Uhr in der Aula der Bugenhagenschule Blankene-Oesterleystraße 22, über den Ausbau der Veloroute 1. Der Bezirk Altona plant, die Verkehrssituation für den Radverkehr zu verbessern. Im Rahmen dieses Programms sollen auch die Godeffroystraße, die Gätgenstraße sowie die Manteuffelstraße bis zur Humannstraße umgebaut werden. baf

# Toiletten für die Boulespieler

ALTONA Der Altonaer Boule Club fordert die Einrichtung öffentlicher Toiletten vor dem Altonaer Museum. Vor allem Frauen würden vom Boulespielen in der Parkanlage vor dem Altonaer Rathaus abgehalten, weil es keine Toiletten gäbe, teilt der Verein mit. Nun soll das Bezirksamt Altona tätig werden und für eine druckfreie Spielsituation sorgen.

# Auch der Nikolaus ist ein Hockeyfan

HOCKEYTURNIER 250 D-Jugendspieler aus elf Vereinen spielten gestern beim Wettstreit des THK Rissen / Männliche D1 feiert Heimsieg

Von Bastian Fröhlig

RISSEN "Es waren faire Spiele mit vielen Toren – teilweise waren die Begegnungen so auf Augenhöhe, dass ein Penaltyschießen – ähnlich dem Elfmeterschießen beim Fußball - die Entscheidung bringen musste", sagte Claudia Urmoneit über das gestern beim THK Rissen ausgerichtete Nikolausturnier. 250 Kinder aus elf Vereinen nahmen an dem D-Jugendturnier der Jahrgänge 2010 und 2011 teil.

Nicht nur Hamburger Hockeyvereine wie der Club an der Alster, der Uhlenhorster Hockeyclub, Polo, der Großflottbeker Tennis Hockey und Golf Club und der Harvestehuder Tennis- und Hockey-Club waren dabei, sondern auch Vereine aus Kiel, Hannover, Bergstedt und Elstorf schickten ihre Jungs und Mädels nach Rissen. Beim Turnier des 2011er-Jahrgangs der Jungen feierten die Rissener Spieler einen Heimsieg und behielten den Pokal gleich in Rissen. Der 2010er-Jahrgang belegte den zweiten Platz. Die THK-Mädchen D1 belegten Rang

Bei der Siegerehrung waren aber letztendlich alle Spieler Gewinner, denn der Nikolaus überreichte nicht nur die Po-



Der Nikolaus brachte dem Hockeynachwuchs Geschenke mit. FOTO: ULLRICH/URMONEIT

kale, sondern auch ein Geschenk für jedes Kind. Die Trainer Johanna "JoJo" Gewand, Friederike "Kieke" Hesselmann und Michael Wilkening stimmten das erste Weihnachtslied an, in das dann Eltern und Spieler sofort mit einstimmten.

Bereits am Freitag trafen die Jugend B-Jahrgänge (2005 bis 2002) in Mixed Teams aufeinander. Das war für Einstimmung für einen ausgelassenen Abend, denn im Anschluss stand die Weihnachtsfeier der THK-Mitglieder im Klubhaus auf dem Programm.

www.thk-rissen.de



Gute Laune herrschte bei den 250 D-Jugend-Spielern.

FOTO: OLIVER ULLRICH/CLAUDIA URMONEIT

